

**El Gobierno de España ha pedido a Netanyahu contención, proporcionalidad en el empleo de la fuerza y regreso a las negociaciones en el marco de Naciones Unidas. También ha dicho que España no tiene intención de trasladar su embajada a Jerusalén.**



(Redacción, 15/05/2018) Ayer, mientras el primer ministro, **Benjamín Netanyahu**, celebraba eufórico ante **Ivanka Trump** y **Jared Kushner** - hija y yerno del Presidente estadounidense, Donald Trump- el traslado de la embajada de los EEUU a Jerusalén entre evocaciones a “la paz, la verdad y la justicia”, su ejército reprimía con fuego real las protestas de miles de manifestantes en la franja de Gaza causando **la muerte de al menos 52 manifestantes palestinos y más de 2.000 heridos.**

Todo esto **en el día en que se cumplía el 70º Aniversario de la Independencia del Estado de Israel** , una celebración sin duda histórica que se ha visto empañada por estos lamentables sucesos y ha obligado a los estados comprometidos con los acuerdos de paz

entre israelíes y palestinos -entre ellos España- a expresar su consternación y su llamamiento a la contención, a la "proporcionalidad" en el empleo de la fuerza y al regreso a las negociaciones en el marco de Naciones Unidas.

## **“CONSTERNACIÓN” DEL GOBIERNO DE ESPAÑA**

*El Ejecutivo de Mariano Rajoy exhorta al Gobierno israelí a hacer un uso "proporcional de la fuerza"*

El Gobierno español expresó este lunes su consternación "por el elevado número de manifestantes muertos" en la franja de Gaza, que superan el medio centenar, durante los enfrentamientos con el Ejército israelí con motivo de las protestas por el traslado de la embajada de EEUU a Jerusalén.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación español señaló en un comunicado que "el Gobierno de España está consternado por el elevado número de manifestantes muertos y heridos hoy en la franja de Gaza que se unen a los habidos en las movilizaciones de las últimas semanas y **hace un llamamiento urgente a la contención de todos los actores, que deben evitar cualquier medida en los próximos días que provoque más víctimas entre la población civil**".

Asimismo, el Ejecutivo de Mariano Rajoy exhorta al Gobierno israelí a hacer un uso "proporcional de la fuerza" y **añade que apoya "las legítimas aspiraciones de Israel de vivir en seguridad y de los palestinos de contar con un Estado propio y considera que la solución de dos Estados, Israel y Palestina, conviviendo dentro de fronteras seguras es la mejor manera de satisfacer dichas aspiraciones"**.

Por ello, **considera urgente que se reanuden las negociaciones de paz** para que ambas partes, con el apoyo de la comunidad internacional, acuerden dicha solución política y reitera que el estatus de Jerusalén deberá ser una cuestión central en dichas negociaciones, por lo

que confirma su intención de no trasladar su embajada en Israel en cumplimiento de las resoluciones de la ONU.

Fuente: Servimedia / Edición y redacción: Actualidad Evangélica